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EINGANG 
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Frithjof Kühn 
im Hause 

16" Okt. 2013 
/0. Ü^Uhr 

nachrichtlich 
Fraktionen 

16.10.2013 

Anfrage gem. § 12 GeschO 
hier: Ausbau der Breitbandversorgung im Rhein-Sieg-Kreis 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

die SPD-Kreistagsfraktion bittet um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Stand des Ausbaus der Breitbandversorgung im Rhein-Sieg-Kreis? 
Welche unversorgten Gebiete gibt es noch? 

2. Welche neuen Techniken stehen für die Versorgung ländlicher Gebiete zur 
Verfügung? 

3. Welche Übertragungsgeschwindigkeiten stehen z. Z. und in naher Zukunft für die 
Kommunen im Rhein-Sieg-Kreis mindestens zur Verfügung? 

4. Gibt es neue Förderprogramme der EU in der neuen Förderperiode 2014 - 2020 zum 
Ausbau der Breitbrandversorgung, die für den Rhein-Sieg-Kreis in Frage kommen? 

Begründung: 
Der Ausbau einer flächendeckenden Breitbandversorgung ist für eine Wirtschafts- und 
Wissensregion Bonn/Rhein-Sieg von zukunftsweisender Bedeutung. Gerade auch die 
Versorgung des ländlichen Raumes muss gesichert werden. Für Selbständige, Gründer und 
Arbeitnehmer ist dies immer mehr von elementarer Bedeutung. 
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Eine gute Versorgung mit Breitbandverbindungen ist eine wirtschaftsfördernde 
Zukunftsvorsorge. Deshalb darf die Kreiswirtschaftsförderung nicht nachlassen, sich 
weiterhin mit den Kommunen für eine flächendeckende Versorgung mit ausreichenden 
Übertragungsgeschwindigkeiten einzusetzen. Die Kreisverwaltung sollte auch alle 
Fördermöglichkeiten der einschlägigen EU-Förderprogramme ausloten, die jetzt für die Zeit 
2014 bis 2010 neu aufgestellt werden. 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Sebastian Hartmann, Dietmar Tendier, Gerhard Diekmann und Fraktion 

i.A. 


